

Assemblée annuelle 2021 Annual Meeting
Association Lac-des-Loups / Centre communautaire, Lac-des-Loups

En guise d'un procès-verbal / In place of Minutes.

Date: le dimanche 22 août 2021 / Date : Sunday August 22, 2021

Présences: Une vingtaine de personnes, en présentiel, dans un Centre communautaire en pleine rénovation!

Present : An in-person meeting of about 20 people in the Centre communautaire construction site.

1. Dérogation demandée. Le CA reconnaît qu'il n'a pas tenu un AGA en 2020, à cause de la COVID. Il s'en excuse.
Derogation requested. The Board recognizes, and apologizes, that last year's AGA (2020) was cancelled because of the COVID.
2. Rapport du président : Le rapport du président a couvert les deux années (2019/20 et 2020/21). Rien à signaler qui ne revient pas plus tard dans ce rapport. Nos activités étaient au ralenti. Le rapport est disponible
President's report : The president reported on two years activités (2019-20 / 2020-21). Nothing major to report that is not part of this report. Activities were generally slowed down. The report is available.
3. *Point de discussion:*
À l'été 2020, nous avons reçu un (1) très mauvais résultat dans un échantillonnage régulier de l'eau (pour la baignade). Des personnes sont tombées malades. Un retour sur ce que nous avons fait et comment vous avez réagi. Pour nous aider dans l'avenir.
Discussion point:
In the summer of 2020, one (1) very bad test result from our regular sampling did not prevent a couple of people from getting sick. A moment to hear what the Association did and how you reacted. To help us in the future
4. Adoption du rapport financier 2019-2020 et celui de 2020-2021
Adoption of 2019-2020 and 2020-2021 financial reports
5. Entérinement de la décision de faire augmenter la cotisation annuelle à 25\$
Approval of the decision to raise annual membership fee to 25\$
6. Élections au CA – Tous les membres du CA se représentent pour un nouveau mandat (Vincent Greason, Rob Lamontagne, Anne Donald, Louise Kingsley and Eric Cayer)
Board elections. All board members accepted a new mandate (Vincent Greason, Rob Lamontagne, Anne Donald, Louise Kingsley and Eric Cayer)
7. Levée de l'assemblée / End of the meeting.

